

菅田中学校だより

第2号 令和5年(2023)4月28日
横浜市立菅田中学校

「互いを認め合い幸せをつくる」 <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/sugeta/>



ご挨拶

副校長 谷澤 直人

今年度着任いたしました、副校長の谷澤直人(たにざわなおと)です。中区の大鳥中学校より参りました。創立45周年を迎えた歴史と伝統のある菅田中学校に赴任し、身の引き締まる思いで勤務をスタートいたしました。

菅田中学校はグラウンドが広くて見晴らしも良く、また、校舎内も広くて掃除が行き届いていて素晴らしい環境だと感じました。先人が築いてきた現状を維持し、そしてさらに発展させていきたいと思っております。

次に、簡単に自己紹介をいたします。私は横浜の出身で、高校卒業まで横浜で過ごしました。現在も市内在住です。中学生の頃はとにかく部活!部活!!でした。1年生の時、バレーボール部に入部してバレーボールの魅力に引き込まれて「どハマリ」し、高校・大学・社会人とプレーを続けました。教員になってからはずっと男子バレーボール部の顧問として指導をしてきました。これといった趣味はありませんが、週末、妻と出かけたり、中学校1年生になった姪と遊ぶことが楽しみです。

最後に、長かった「with コロナ」の生活もいよいよ転換の時期となります。マスクのことなど不安なこともありますが、みんなで力を合わせて少しずつ解消していければ、と思っております。授業や部活動の参観など、保護者の皆様、地域の皆様にも生徒の様子をご覧いただける機会が増えて参ります。お忙しいとは存じますが、ぜひ、学校に足を運んでいただいて生徒の活躍をご覧いただき、声援をお送りください。今年度も教職員一同、「自分で考え、判断し、行動する力の育成を目指して主体性・協働力・コミュニケーション力」の3つの力を伸長できるよう努力して参ります。変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



